
 
 

Protokollauszug 
aus der 

14. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Ord-
nung, Umweltschutz und ländliche Entwicklung  

vom 18.02.2010 

 
öffentlich 
Top 6 Berichte und Informationen 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Dr. Seidel weist darauf hin, dass auf dem Gelände des Klinikums „Ernst von Bergmann“ 
am ehemaligen Standort der Turnhalle Bäume gefällt werden. Er fragt, wie viele Bäume dort ge-
fällt werden und was an dieser Stelle geplant ist und bittet die Verwaltung um Berichterstattung 
im nächsten KOUL-Ausschuss. 
 
 

 


